

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 5. November 2020

Sanierung der Treppenanlage und Canyon-Brücke im Naherholungsgebiet „Dietesheimer Steinbrüche“

Die Dietesheimer Steinbrüche sind ein beliebtes Ausflugsziel und dient vielen Menschen als Naherholungsgebiet. Um die Attraktivität des Gebietes weiterhin zu erhalten und zu verbessern, werden in den kommenden Wochen an der Treppenanlage und der Canyon-Brücke notwendige Sanierungsarbeiten durchgeführt.

Ab Montag, den 9. November beginnen die Arbeiten an der Treppe. Bestehend aus Holzblockstufen mit Natursteinpflaster, wurde diese als Verbindungsweg zwischen dem Uferbereich und dem Plateau in den steilen Hang gebaut.

Durch jahrelange Abnutzung und Verwitterung bedarf die Treppe einer Sanierung, um eine weitere Nutzung gewährleisten zu können. Die Arbeiten werden voraussichtlich noch im November abgeschlossen.

Die Arbeiten an der Canyon-Brücke beginnen voraussichtlich am 16. November. Da die tragende Stahlkonstruktion der Brücke noch intakt ist, werden in erster Linie die in Jahre gekommenen Holzbauteile ausgetauscht. Zum Austausch der Holzbauteile wird im Vorfeld ein Gerüst errichtet.

Da die Treppenanlage und die Canyon-Brücke Bestandteil der im Naherholungsgebiet angelegten Rundwege sind, ist während der Bauarbeiten mit Behinderungen und Sperrungen von Wegeabschnitten der Rundwege R1 und R2 zu rechnen. Die Kosten für die beiden Maßnahmen liegen bei insgesamt 86.700 Euro. Der Magistrat bittet um Verständnis und Rücksichtnahme.